

**Entwurf zur Neufassung der Richtlinien der Stadt Gummersbach über
Auszeichnungen für sportliche Erfolge****Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
12.05.2015	Ausschuss für Schule, Sport und Soziales

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Schule, Sport und Soziales beschließt die Neufassung der Richtlinien der Stadt Gummersbach über Auszeichnungen für sportliche Erfolge zum 01.01.2016.

Begründung:

Mit der Neufassung der Richtlinien der Stadt Gummersbach über die Auszeichnung für sportliche Erfolge „Gummersbachs Sportler des Jahres“ soll die Sportlerehrung der Stadt Gummersbach attraktiviert werden.

Die Einbeziehung der Gummersbacher Bürger bei der Wahl der Sportler des Jahres soll zu einem Zuwachs in der Wahrnehmung der Öffentlichkeit der sportlichen Leistungen der Gummersbacher Sportler führen.

Anlage/n:

Richtlinien